
講義一覧  先生情報の変更  ログアウト  サポートセンター

講義トップへ 学生管理 アンケート

▼アンケート － 永谷塾(0人)▼アンケート － 永谷塾(0人)▼アンケート － 永谷塾(0人)▼アンケート － 永谷塾(0人)

アンケート一覧 アンケート提出一覧 アンケートをCSVから登録

回答傾向回答傾向回答傾向回答傾向 提出人数：88人

●『成し遂げ力入門』（6/7）最後のアンケート(今日の気づき）●『成し遂げ力入門』（6/7）最後のアンケート(今日の気づき）●『成し遂げ力入門』（6/7）最後のアンケート(今日の気づき）●『成し遂げ力入門』（6/7）最後のアンケート(今日の気づき）

設問1 今日の気づきを書いてください。 回答数 回答率 グラフ

回答1 どんな仕事につくことが一番大切なんじゃなくて目の前の仕事を一生懸
命頑張ることが何よりも大切。

1 1%

回答2 永谷さんの話を聞いて働くことの大変さに気づきました 1 1%

回答3 1番思ったのは、焦り過ぎる必要はないということ。夢や目標だけを見続
けるのではなく、とりあえず目の前のことを頑張る、という話を聞いて安
心しました。
目標はあるけど、焦り過ぎず、まずは自分らしさとか、そういうことを知り
たいと思いました。

1 1%

回答4 やりたい事を考えるよりも今を生きることが大事だと気づきました 1 1%

回答5 自信を持つための自信を付けることの方法を学び、そして私はやはり
夢、目標は大切なことだと気付きました。

何より目標がないことには前を向くことも難しく、それに対し自信を付け
ることも同じく難しいからです。
しかしこれは目標が元々あればの話で、目標がないことも一つの可能
性として私は捉えました。何故なら、そこには何の縛りがないからです。
そして間違いもないからです。自分の行く道が進むべき道なのです。

私はそれらのことに対し例外なく自信を持つことが大切だと感じました。

1 1%

回答6 諦めずに夢を追い続け、それに向かって努力することが一番大切だと
いうこと

1 1%

回答7 嫌いな人と関わる大切さとどんな事でも楽しくやることが自分を成長させ
るために必要だと思った。

1 1%

回答8 私は目の前の仕事がんばることが大事だということに気づきました。そ
の理由は以下の通りです。私は自分のやりたいことがわからなくて焦っ
ていたけど、今日の講義を聞いて縁も大切だと知りました。その縁を大
切にして、目の前の仕事を一生懸命やることがやりがいに繋がるので
はないかと思いました。よって、なんの仕事をするかではなく、目の前の
ことをがんばることが大切だと気づきました。

1 1%

回答9 私は今すぐにやりたい仕事を決めなくて良いんだと思いました。

その理由は、夢を持つことは絶対ではなく目の前のことを一生懸命やる
ことが今一番自分にとって大切なんだと気付くことが出来ました。
いくらどんな仕事に就こうと考えても決まらないし、先のことばかりでは
なく目の前のことをしっかりやり遂げていきたいと思いました。

1 1%

回答10 私は自分のルーツが大切であることに気づきました。

その理由は以下の三つです。

・自分が生きていているなかで成功の糸口がある

・生きてきた自分の能力を身につける

・そして自分のルーツが全てに繋がる

将来デカイ人間になります♪

1 1%

回答11 私はやりたいことをやる大切さに気づきました。

その理由は以下の2つです。

やりたいことをやることでそこから
視野が広がること。
自分の好きなことをやれば

1 1%
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新たな挑戦が生まれること。

非常に参考になりました。

回答12 私は、これから先の人生設計の仕方に気づきました。
その理由は以下の3つです。
・目の前の仕事を全うすること。
・慌てずに落ち着いて就職活動をすること。
・自分らしさを出していくということ。
つまり、今を生きる。ということです。
今回の講義はとてもプラス材料になりましたし、これから先の人生に繋
げていけたらいいなと思います。

1 1%

回答13 やりたい仕事を探すのではなく、ついた仕事で楽しみを探すことが大切
ということを知りました。

1 1%

回答14 全てのことにはご縁があってそのご縁を大事にしたいと思いました。 1 1%

回答15 私は今日の授業で3つのことに気づきました。1職業名肩書きへのこだわ
りをすてる。2縁を大事にする。3合わない人が自分を成長させてくれる。
この3つは永谷さんが話ていたことだけど私が避けていたことでした。だ
から今から意識しておけば自分だけの成功が見えてくる気がします。

1 1%

回答16 私はまだ将来のことについてまだ決めなくていいということがわかりまし
た。まず今できることを全力でやること、ワクワクできて苦におもわない
こと精一杯やりたいと思いました。

1 1%

回答17 就職に関する自分が思っていたことが間違いだということに気づいた。
仕事ぶりを自分らしくするという言葉が響いた。でもやっぱりいい仕事に
ついて、仕事ぶりを自分らしくしたい。

1 1%

回答18 私は今回の講義で仕事に対する姿勢をどのように持てばいいのか、と
いうことに対し、
・目の前の仕事をこなす人と開発する人が別人である必要はないこと
・生き方の異なる人間とのコミュニケーションを苦しいと思わないこと
等々、現在の社会の体系ではあまり確認できないことに気付きました。

1 1%

回答19 私は今やりたい職業が無くても大丈夫なんだという事に気づきました。

職業名にこだわるので無く、
その仕事ぶりにこだわればいい。
どんな職業につくのかも縁であり、
今の自分を振り返るのでなく、
何十年後かに振り返ってそれでよければいいんだとわかったので、
自分らしく生きていけたらそれでいいんじゃないかと思いました。

1 1%

回答20 自分の考えは間違ってないことに気付きました。楽しくやる、自分のやり
たいようにやるという、他の大人には否定されることを、本気で応援して
くれる人がいることをわかっただけで嬉しくなりました!頑張れます!

1 1%

回答21 私は今を生きるということが大事だといういうことに気づきました。
その理由は以下の3つです。

1 人生は今の積み重ねだと思ったからです。
2 未来を見据えるより 今を頑張る方が簡単だし いろんなことに気がつく
3 何よりも今が楽しい

1 1%

回答22 私は固定概念や規制概念に囚われていると気づきました。
その理由は以下の3つです。

やりたいことのために努力するのではなく、入りたい企業のために努力
していました。

なりたいことを無理矢理探し、自分の本心が思っていない夢を追いかけ
ていました。

今を考えず常に先ばかり考えていて今の自分、今できることを見落とし
てました。

1 1%

回答23 私は今、就職したい仕事が見つかっていないのですが、やりたいことは
無理して見つけなくていいということに気づきました。
その理由はやりたいことが見つかっていなくても、目の前のことを精一
杯自分らしくやっていくことが大切だと感じました。

1 1%

回答24 私は、趣味に(自分らしく)生きる事の大切さに気づけました。
やりたいことをやっていく事の大切さを感じることが、勝ち組だと思いまし
た!

1 1%
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ｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝ力をつけて、自分らしい企業に就職したいと思います。

回答25 今回私はただお金を稼いで会社に働く目的でした。しかし今回お話を聞
いて目的から考え直せるいいきっかけになりました。就活など関するい
いアドバイス、そしてなりにより目の前の事を一生懸命やることの大切さ
を教えてもらったことが心に残りました。
また今まで違う視点で就活やこれからの生活に活用しようと思います。

1 1%

回答26 目の前の物事を片付けて行く事が大事だと感じた。
それによって、道が切り開いていけるかと思いました。

1 1%

回答27 今無理に将来を見るのじゃなくて、できることをやることが大切だと気づ
きました。自分らしく生きていきます。

1 1%

回答28 私は今日お話を聞いて働くことがとても楽しみになりました。
一番の理由はお話ししている永谷さんがとても楽しそうだったからです。
これから、大変なことはたくさんあると思うけど自分の思うように自由に
生きていきたいです。

1 1%

回答29 私は焦っていても意味がないということに気づきました。
やりたいことも見つからないし、就活の時期もどんどん近づいてきたので
気持ちばかりが焦って、どうしたらいいのかわからなくなっていました。し
かし、今日の話を聞きまずは、今目の前のことを真剣に取り組もうと思
いました。

1 1%

回答30 自分らしく生きることが大切であると感じた。
固定観念に囚われる必要はない。目の前のことに全力で取り組めば道
は開ける。と思いました。
これからの人生が楽しみになりました。

1 1%

回答31 私は向上心を持ち続けることが大切なことに気づきました。
その理由は、物事に対して下を向いていてはそれ以上に得るものはな
いと感じました。
私は必ず夢を叶えます。

1 1%

回答32 私はやりたいことをやることが大切だと思いました。自分がこうでなけれ
ばならないという既成概念に捕らわれずに、自分がやりたいことを一心
不乱にやることで道が開けるのだと思った。

1 1%

回答33 私は自分を信じ、目の前の期待に答え、自分の好きなことをしていくこと
で、豊かな人生を送れるんだということに気づきました。

職業名にはこだわらず
やりがいにこだわるということです。
自分らしく仕事をしていくことでイキイキと仕事ができるんだと思いまし
た。

自分らしく生きていき
目の前の期待に答えていきたいと思います。
疑った時点で夢は叶わないと感じました。
自分の夢を大事に
持ち続け
夢を叶えたいと思うし
夢は叶うんだと 思えました!

今を大切に、
頑張っていく!(*^_^*)☆ミ

1 1%

回答34 自分の根本的な部分はいくつになっても変わらないのだと気づきまし
た。
今、目の前にある就活の結果を追い求めるのも大事だけど、その結果
は自分の深い部分に関わっているのだと教えていただきました。
現在就活をしておりますが、少し自分と対話してみようと思います。あり
がとうございました。

1 1%

回答35 私は縁の大切さを学びました。その職に就けるのも、その会社で出会う
人も、いまいる周りの友達も、ぜんぶ縁があってこそのことだと思いまし
た。

1 1%

回答36 将来に向けて何をしてよいかわかった!

目の前のことを明確して
成し遂げる

先のことより

1 1%
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今を頑張る!

回答37 就職する上での心得や心構えみたいのを学べた気がする。やりたいこ
ととか給料とか長期を見通したことよりも、今何をすべきか、むしろまず
目の前にあることも処理できないようじゃ意味ないなと思った。自分に対
してめをそらさず、現実を受け止め、就活頑張りたいと思います。

1 1%

回答38 私は仕事について、職種ややりがいがあるかということよりも、働き方、
働きぶりが大切だと気づきました。
その理由は、どんな仕事でも目の前の仕事に全力で取り組むことによっ
てその仕事にやりがいが出てきて、その職種が結果的にやりたい仕事
になっているからです。

1 1%

回答39 仕事をするときに必要な心構えは何をやりたいのか、ではなくどの様に
やりたいかが重要だと思いました。
趣味を仕事にするのではなく、何故その趣味が好きなのか考え、感じ、
その趣味に対する熱意を就いた職業に向けられる事が出来れば、どの
様な仕事でもやりがいを感じ、楽しめる事が出来るのだと思います

1 1%

回答40 私は、自分らしくいることの大切さに気づきました。
どんなに自分と異なる意見を持っている人がいても、その人に合わせず
自分をしっかり持っていれば、そこから学べることは沢山あると思うし、
自分と向き合える機会も増えると思うので、いろいろな人と触れ合って自
分をもっと成長させていきたいと思います。

1 1%

回答41 私が今回の授業で気付いたのは、仕事の結果ばかりに気をとられてい
るという事である。
今まで安月給だが自分の希望する職に就くか、堅実に割りと安定してい
る職に就くか悩んでいたが、永谷さんのお話を聞き、吹っ切れたように
思う。給料は貰えるが、あまり気の進まない職についても永谷さんのよ
うにハツラツと生きる事は出来ないと感じた。自分の希望する職に就き、
そこで最高の成果をあげたいと考えた。

2 2%

回答42 自分の性格にあった事をやればいいと気づく事ができました。
何事も一生懸命に取り掛かれば何かが見えてくると思っています。

1 1%

回答43 私は仕事について気付きがありました。
まず、何をしたいか決めたいのではなく、今を頑張れば、先を決めなくて
もいい人生を送れるということに、話を聞いて安心しました。
結果的に自分が納得すれば良いということになのではと思いました。
ただ、話を聞いて安心したこともたくさんありましたが、人生一度なので、
あまりこの話に過信は出来ないと思いました。
このようにやって必ず成功したら悩まないので。

1 1%

回答44 私はやりがいではなく、いまやるべきことに全力で立ち向かうと言うこと
に気付きました。
その理由は以下の三つです。
一つめは、どんな仕事に着くのが大切ではなく、その仕事をどのように
やるかが大切だとわかったからです。
二つ目は、自分らしくいればいいとわかったからです。
3つ目は、自分は夢とか目標とか見失っていて、自分に特に自信がある
ところもないし将来終わってるなと思っていました。でも今をしっかり生き
ていけばきっといい未来があるのだろうと思ったからです。

よって自分は将来を見据えて今を生きるのではなく、今を一心不乱に生
きていきたいと思います。

今日はとても面白くタメになりました!
ありがとうございました(^з^)-☆

1 1%

回答45 私は会社名にこだわりはいらないことに気づきました。
その理由は以下の2つです。
1つ目は目の前の期待を一つ一つこなしていくこと。何にでも真剣に向き
合い、ぶつかっていくことが大切だと感じたからです。
2つ目はそのことで自らの行き着く先がわかると感じました。
若いうちからホントの夢だとかは達成できなくても、最終的に分かればよ
いと思いました。

1 1%

回答46 就職活動に対しての気持ちが今日の講義を聞いて変わりました。
その理由は、
仕事に向き不向きがなくとりあえず目の前の仕事を一生懸命やること
自分自身が一番楽しく笑顔になれる人生を送れる人が成功することで
す。
とにかく、今できることをがむしゃらに取り組み頑張ろうと思いました。

1 1%
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回答47 今日の授業を聴いて私は『ご縁の大切さ』に気づきました。
その理由は、3つあります。
1つは、どんな仕事に就きたいのかを考えるのではなく、目の前のことに
一生懸命になる、これは、自分の好みに偏るのではなく将来のなりたい
自分に近づくために目の前のことを頑張ることから。
2つめは、夢を実現するためにやりたいことを楽しむこと。
3つめは、無理に自分に都合の良い仕事を見つけないこと。
今回の授業を聴いて、将来の自分に自分らしさを持とうと思いました。あ
りがとうございます。

1 1%

回答48 私は目の前の仕事を一生懸命やるということの大切さが大事ということ
がわかりましたた。
職業名にこだわりを捨て、やりがいにこだわりをもち、何をするにもご縁
を感じるということです。それに今までは、嫌いな人をすごく避けてきまし
た。しかし嫌いな人とわ自分を成長させてくれる人なんだと知ることがで
きて良かったです。
まだ夢わ見つかっていないけど、これから出会う人や物事のご縁を大切
にしていきたいです。

1 1%

回答49 私は、自分らしさを見失っていたと思いました。

就職に対しての不安ばかりで、自分のしたいこと、自分らしい仕事が何
かを考えていなかったからです。

夢や、やりたいことはたくさんあるんです。
しかしそれで食べていけるかという不安がありましたが、別に急がなくて
もいいんだと思いました。
永谷さんみたいに、40過ぎても夢は叶えられるんだと安心しました。

焦らず、これからゆっくり夢に向き合っていき、自分らしく生きていきたい
と思います。

ありがとうございました?
(´∀`)

1 1%

回答50 私は自分らしくいることの大切さに気づきました。

その理由は以下の3つです。
自分自信で自分を輝かせていなければ誰も見てくれない

自分らしくいれば必ずその通りになるからである

自分を信じなければ何も始まらず今持っているやりたい事を信じ今やる
事を真剣に取り組むことで将来ば自分の理想に近づくからである。

1 1%

回答51 職業名にこだわりを捨て、働きぶりが大事なんだと気づきました。大事な
ことは目の前にあることを逃げずに、一生懸命に取り組むことです。そ
の中でも自分らしさというものを自分は忘れないでいたいと思います。自
分らしく頑張ればやりたいことができて、仕事が楽しく感じると思います。

1 1%

回答52 私は、仕事という概念の本質について気づきました。
数年後就職してからは、職業名にこだわりを持つのではなく、働きぶり
に精を出し社会的な成果を出すことに意味を見出すように生きたいと思
います。

1 1%

回答53 私は就活とは焦る必要ではないということに気づきました。
自分らしく目の前のことを逃げずに、一心不乱に期待に答えていけば何
かしら自分のやりたいことが決まるということです。

1 1%

回答54 今回の講義を聞き、私は就職や仕事に対する気持ちが変わりました。そ
れは、入った企業が全てではないということが分かったからです。理由
はいくつかあります。1つ目に職業名への、こだわりは持たず働くという
プロセスが重要ということ。そして2つ目に、どんな職業であっても、目の
前のことをこなすことで成功への道が開けるということ。どんな職業であ
れ、極めれば一流になれるということが今回の講義で分かった。これか
らは焦らず、就職活動までの時間を自分らしく、大事にしていこうと思い
ました。今回の講義は、これからの人生に必ずプラスになると思います。

1 1%

回答55 私は将来の生き方をあまり考えず今を生きていけることに気づきまし
た。
その理由は、
一つ目は人生を歩むことですべてが偶然ではなく必然的に繋がってくる
からです。
二つ目は目の前のことを夢中に、がむしゃらにやることで自分のやりた

1 1%

C-Learning

5 / 9 2012/06/08 7:19



いことが明確に見えてくるからです。
以上の理由から、私は今の学生生活に自信を持ちたい。

回答56 私は就活にはやりたいことが重要ではないということに気づきましたそ
の理由はたしかに目標があればゆっくりでも自分が今何をすればいい
かと考えやすいですが、目の前の仕事に一生懸命やっていればやりた
いことがいずれみつかると思ったからです。よって自分は目標が具体的
になくてもあせらずに生きたいと思います。

1 1%

回答57 人見知りする性格ですが、自分とは違う意見・価値観・視点を持つ人と
関わることが大切だと気付きました。
自分らしさを知り、周りの人との縁を大切にしようと思います。

1 1%

回答58 私は、自らの意識の考え方の違いに気づきました。
理由として、今までは自分のダメな所に対し、○○だから、という理由付
けを作ってきたのだが、そのように自分に制限をつけるのではなく、気
持ちの持ちよう1つで、人生はいくらでも変わるという事に自信をもち行
動していきたいと思えた。

1 1%

回答59 私は、成功する方法が今まで考えていた物とは違うという事に気づきま
した。
その理由は、
〇自分のなりたい事を見つけるよりも縁を大切に心がける事
〇起業が求めている物は新しいアイデアである事
〇嫌いな人と付き合う事も大切である事
以上です
これからはこれらの事に意識してみたい

1 1%

回答60 私は将来の自分を見つけるためにやるべきことに気づきました。
その理由は以下の2つです。
1つ目は、どんな仕事につきたいのか考えるのではなく、どんな仕事でも
自分を出してありのままでいること。
2目は、夢や目標、自分の将来設計を考えてみること。
これらのことから好きなことをやり続け人生楽しめていればそれは成功
なのだと思えるようになった。

1 1%

回答61 私は就職がどういうものか気づきました。その理由は今まで働きたいも
のはなかったが、できるだけ職業名がはっきりしていることが良いと思っ
ていました。しかし本当は自分がどのくらい与えられた仕事を頑張るか
どうかが大事なのかわかりました。なので職業を選ばずにとりあえず就
職ができたらその仕事を頑張りたいとおもいました。

1 1%

回答62 成りたい自分を意識する事により何十年かかっても必ず叶う事に気づ
いた。

1 1%

回答63 諦めないで努力する大切さを知った。 1 1%

回答64 私は、やりたいことをやることが自分にとって意味のある仕事だと思って
いました。けど、何かやりたいことを決めるだけでなく、目の前の仕事を
精一杯やることが重要であると感じました。

1 1%

回答65 なるようになる。
つまり、なるようになれる。
可能性は無限だと思いました。

私は○○な人間だから
私は○○になる
どうせ○○だ

良かれ悪しかれ、知らないうちに自らの可能性を狭めていました。

1 1%

回答66 仕事を充実させるには、やりたい職業を選ぶものではなく、その職業に
自分を合わせることが大事だと気付きました。

1 1%

回答67 私は今日の講義で先生と考え方が似ていると感じました。
講義の中で先生が嫌いな人とは考え方が違う感性が違う様に捕らえる
とおっしゃった時に自分の考え方が似ていました。

今回の講義で私の夢を色んな形で実現していこうと感じる事ができまし
た。

1 1%

回答68 自分がやりたいことややるべきことを考えるよりも、まず何でもいいから
何かやってみようという気になりました。

そこから何か生まれるかもしれないですし、深いことは考えず一端バカ
になって一つのことに打ち込んでみたいと思います。

1 1%
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回答69 私は精神論・心の成長だと気づきました。
・心の成長度を自分で確認
・自分の人生のシナリオに気づけるか
・焦らず一生懸命、だが油断せず

心をどのようにコントロールするか、コントロールできずとも時には休み
休息をとる。
だが、悲観せずにやれる事からやる、そのような事から成長への道が開
かれる。
周りが自分を成長させ、心も成長する。
心を強くする。

1 1%

回答70 私は成功した理由のことに気づきました。
その理由は以下の3つです。

自分のやりたいように生き、新しいアイデアをもっていることであり新し
い考えを考えながらも信念をしっかりと持ち、自分に自信をもつことが成
功に必要なことであると考えました。
目標だけでなく目の前のこと、今を生きることをするべきなのでしょう。今
回の講義は参考になりこれからの自分にいかせると思います。しかし、
成功だけでなく失敗したことについて聞いてみたいです。

1 1%

回答71 私はこれからの自分のするべきことに気付きました。
その理由は、
･目の前の仕事を全力でこなすことがその先に繋がっていくと分かった
から
･いくら自分が合わない人でもその人と全力で接することが新たなアイ
ディアの始めになる可能性があるから

普段の私からは絶対に気付かないことに気付きました。

1 1%

回答72 私は今内定をもらっている会社で一心不乱にがんばればいいんだとい
うことに気づきました。

理由は
自分が面接して内定をもらった会社
に対して自分の案をかなり提案しまた。永谷さんがおっしゃっていた通り
に自分が面接できていたのかなと思いました。またお話を聞いていて不
安だった心のもやもやがきれいさっぱり消えました!

がんばります!

1 1%

回答73 私は縁は大事といことに気づきました

その理由は以下の2つです
永谷さんの大学の話
留学生が永谷さんのもとではたらいたことからベトナムで成功したという
こと

今、将来二つの道の候補があるのですがよく考えはするけど縁がある
方にしようと思いました

1 1%

回答74 就活に対する自分の考えが間違えてると気づきました。

焦って就きたい職を見つけなくていいということ。

大切なのは職業名にこだわるより働きぶりにこだわること。

どこの職についてもそこで一生懸命自分らしく働きたいと思いました。

1 1%

回答75 私は、自分の思い出をすぐに喋れる事に気付きました。
その理由は以下の2つです。
・自身のターニングポイントになった思い出を語れるから

・自身をどんな風にも語れるから

よって生きたいように生きれば自分の事により観察知ることが出来より
一層自己アピールが出来るようになると思う。

1 1%

回答76 私はいままでもう自分がやりたい仕事を決めていないといけないと思っ
て焦っていました。
しかし、今回の話をうかがい自分がやりたいことやればいいと思いまし

1 1%
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た。

回答77 私は、やりたいようにやることが大切だと気づきました。
それは新しいことを生み出すことが重要だと思いました。

1 1%

回答78 私は今できる範囲で最善の行動をしたいと考えました。

生き方の異なる人のアイデンティティと自分のアイデンティティを共生し
て互いの良い所を伸ばしたいとです。

1 1%

回答79 私は仕事・働くために不可欠なものに気づきました。
それは、自分の目の前の仕事を一生懸命取り組む心意気です。
気持ちの面で弱かったり諦めグセがついてしまうとやりたいことやるべき
ことへの一生懸命さが見失ってしまうのは嫌です。
やるからには楽しくやりたいです!
今回の抗議で自分の知らない視点から色々話しが聞けてよかったで
す。ありがとうございました!

1 1%

回答80 わたしは、今日の永谷さんの話を聞いて自分の将来について焦らなくて
大丈夫だと気づきました。
自分は、夢はあるけども自信がなくてやろうとしません。
そして、大学の成績も悪く、卒業も危ういです。だけど、適当に就職して
質を高めて、WANTSを近づけたいと思いました。

1 1%

回答81 私は就活が近くなったにも関わらず、就きたい職業もなかったことに焦っ
ていました。
しかし、今日それよりも目の前のことに集中し、その中でやりがいを見つ
けてやり遂げて行くことが大切だと気づきました。
やりがいを見つけられればいやいや始めたことも、やりがいを感じなが
らできると思ったからです

1 1%

回答82 私は、仕事を選ぶ際に自分の興味のある職に就いた方が続けられるの
ではないかと考えていたが、今日の話を聞いて必ずしもそうではないこ
とに気がつきました。

その理由は以下の3つです。
1つは、目の前のことに立ち向かうことが大切であることが分かった。

2つ目は、趣味にあった仕事ではなく、周りの人との考えが違ってもそれ
は新たな意見が生み出され、挑戦できる場になるから。

3つ目は趣味にあった仕事でなくても一心不乱に取り組んでいれば自ず
と楽しくなってくるのだと分かったから。

よって、今までの固定的な考えを直すよいきっかけとなった。

1 1%

回答83 私は趣味を仕事にしてもいいと言うことに気がつきました。
理由は以下の2点です。
1点目は、趣味なら続けることができ、何よりも頑張ろうという気持ちが持
てると思ったからです。
2点目は、先生を見て生き生きと自分の好きなことをしていると感じたか
らです。

1 1%

回答84 私はさっきまで職業名を重視していて、また収入が安定している仕事は
何かと思っていました。

今回の講義で自分のやりたいことをやりたいようにし、目の前の仕事を
しっかりすることで必然的に自分のやりたい仕事がみつかってくるので
はないかなぁと思いました。
また縁を大切にし、嫌いな人ではなく違う意見を持っている人と見えるよ
うに視点を柔軟に持ちたいと思いました。

まずは自分探しから初めていきたいと思いました。

1 1%

回答85 私は自分が固定的観念にとらわれていることに気がつきました
教育現場にiPadを導入するなんておかしなことをすると思っていました
が、今回のアンケートの取り方で時間が短縮でき、それによってより多く
の意見が取り入れられる事が出来、目から鱗が出る思いでした。
世の中には固定的観念に囚われていることが多数あります。そのような
間違った観念を無くしていくのは大切だと思います

1 1%

回答86 私は仕事とはどういう事なのかに気付きました。
理由は自分に合った仕事はすぐには分からないしキャリアを積んで経
験をしながら分かってくるということだと。そのほかにも自分に合わない
人は自分と違う視点があるのだからそれが自分のプラスになると考えれ

1 1%
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ば悪く思わないという話がとても良い話でした。永谷先生の講義のお話
しを聞いて自分の問題点が改善出来てとても良い講義でした。ありがと
うございました。

回答87 やりたいことは無理に見つけなくても生きていくうちに自ずとやりたいこ
とが見つかるので、縁を大切にすることが大切だと気がついた。

1 1%
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